

## 21 Septembre 2023, Journée internationale pour la Paix. Affirmons ensemble le rejet de toutes les guerres!

La CGT, depuis sa création en 1895, porte des valeurs de paix, de solidarité et revendique le droit des peuples à disposer d'eux-mêmes.

En Europe, nous assistons depuis plus de 18 mois à un conflit qui ne cesse d'engager de plus en plus d'hommes, de plus en plus d'armement. D'offensives en contre offensives ce sont des centaines de milliers de morts, des centaines de milliards d'Euros, ce sont deux peuples qui subissent un manque de denrées de premières nécessités, des restrictions de libertés, la destruction de conquêtes sociales (fin du code du travail en Ukraine pour les entreprises de moins de 250 salariés), plusieurs milliers d'opposants à la guerre arrêtés dont une très grande majorité est emprisonnée en Russie!

D'autres conflits dans le monde, peut-être moins « médiatisés » que la guerre en Ukraine, sont tout aussi meurtriers à l'image de la guerre au Yémen qui a déjà provoqué des centaines de milliers de morts en 9 ans.

Dans de nombreux pays les populations subissent des dégradations sociales alors que les budgets des dépenses militaires sont en hausse à l'image de la France qui va consacrer 413 Milliards pour la prochaine Loi de Programmation Militaire.

Ces choix, nous n'en voulons pas!

De l'argent pour les salaires, les services publics, pas pour la guerre !

Arrêt des livraisons d'armes aux pays belliqueux !

Pour la CGT, la meilleure aide à apporter aux peuples subissant la guerre en Europe et dans le monde c'est un règlement par la voix diplomatique pour mettre fin aux différents conflits présents sur la planète.

Beaucoup trop d'argent est dépensé de part le monde pour faire ou préparer la guerre et non pour travailler à la paix.

A l'occasion de cette journée, nous réaffirmons l'actualité de nos repères revendicatifs : « Pour la CGT, opposée par essence même à une quelconque logique belliqueuse, les efforts doivent également être portés sur le maintien durable de la paix. Cela suppose le désarmement et la dissolution des alliances militaires, notamment l'OTAN et dans un premier temps le retrait immédiat de la France de ce bras armée du capital occidental. »

Mobilisés ensemble le 21 septembre, exigeons un monde de paix pour toutes et tous.